
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＮＯ．７５３ 
2011 年 5 月２９日 

電話 ３２８－２６５６ 
FAX ３５９－５０４７ 

熊本市手取本町１－１ 議会棟３階   

メール：kumamsu@gamma.ocn.ne.jp 

ホーム：http://www.jcp-kumamoto.com/ 

 

 

５月２０日、「熊本市生活と

健康を守る会」は、景気の低

迷、国や市による社会保障の

負担の引き上げなど、くらし

や健康が脅かされているもと

で、国保、介護、生活保護な

ど、社会保障の充実と福祉制

度の改善を求め熊本市と交渉

を行いました。 

 交渉には共産党市議団も同席し

ました。生活保護については、職員

の増員など体制強化を図ることや、

予算の使い方についても、大型の再

開発ではなく、くらしと福祉こそ予

算の主役に据えるよう求めました。 

● 通院移送費（通院に要する交通

費）が支給できることが知らされ

ていない実態があるなかで、周知

徹底を図るよう求めました。 

● 保護の要否は１４日以内に行う

よう求めました。以前に比べ改善

が図られてきましたが、法律で定

める１４日以上かかる事例も少

なくありません。職員を増やすな

そのほか、老齢加算の復活を国に対

して求めること、水俣病救済の支援金

を収入認定しないことなどを求めま

した。 

● 介護保険の利用料が高くサービス

が利用できない人に保険料の軽減

など支援をおこなうこと。介護保険

料の年金天引きを中止をしてくだ

さい。 

● 医療費窓口負担の減免や猶予がで

きる国保法４４条の制度の改善と

周知徹底をしてください。 

● 国民健康保険料を引き下げてくだ

さい。 

 

 

● ホームレスに対する緊急入居用

住宅を設置してください。 

● 風呂釜が未設置の市営住宅へ早

急に設置してください。 

● 外来者用駐車スペースをそれぞ

れの団地に確保してください。 

ど人員の強化を求めました。また、つな

ぎ資金が必要な方には（保証人がいらな

い貸付制度の創設など）速やかに貸し付

けができるよう求めました。 

 

（控
室
か
ら
） 

 
 

益
田
牧
子 

１
０
年
間
の
無
保
険
の
衝
撃 

タ
ク
シ
ー
運
転
手
の
Ａ
さ
ん
（６
２
歳
・男
性
）
が
、
「
大

便
の
た
び
に
、
出
血
が
ひ
ど
く
、
体
調
が
悪
く
、
運
転
も

長
く
続
け
ら
れ
な
い
」
と
、
妹
さ
ん
と
一
緒
に
、
相
談
に
来

ら
れ
ま
し
た
。
お
聞
き
す
る
と
、
「
病
気
の
為
、
１
０
年
前

に
生
活
保
護
を
一
時
受
給
。
そ
の
後
は
ア
ル
バ
イ
ト
の
た

め
、
無
保
険
。
２
年
前
か
ら
、
出
血
が
あ
り
、
市
役
所
で
国

保
加
入
を
相
談
。
し
か
し
、
２
年
間
さ
か
の
ぼ
り
保
険
料

負
担
が
あ
る
こ
と
を
聞
き
、
断
念
。
病
院
に
掛
か
る
こ
と

も
で
き
ず
、
い
よ
い
よ
ガ
マ
ン
で
き
な
く
な
っ
た
」と
の
こ
と

で
す
。
生
活
保
護
申
請
後
、
す
ぐ
に
、
病
院
を
受
診
し
、
Ａ

さ
ん
は
、
検
査
の
結
果
、
入
院
と
な
り
ま
し
た
。 

 
 

今
年
度
か
ら
、
短
期
保
険
証
の
市
役
所
窓
口
で
の
留
め

置
き
が
な
く
な
り
、
ホ
ッ
と
し
て
い
ま
し
た
が
、
１
０
年
間

も
の
無
保
険
の
相
談
に
衝
撃
を
受
け
ま
し
た
。
「
も
っ
と
早

く
相
談
し
て
も
ら
え
れ
ば
・・・」
と
残
念
な
思
い
で
い
っ
ぱ
い

で
す
。
い
か
な
る
理
由
で
あ
れ
、
「命
の
絆
」で
あ
る
保
険
証

の
未
交
付
は
あ
っ
て
は
な
り
ま
せ
ん
。
こ
れ
か
ら
も
、
地
球

よ
り
重
い
い
の
ち
を
守
る
た
め
に
、
力
を
尽
く
し
ま
す
。 

 

お
困
り
の
折
は
、
お
気
軽
に
ご
相
談
下
さ
い
。 

市営住宅補充入居者の募集のお知らせ（詳しくは市政だより６月号掲載） 

募集案内の配布：６月１日（水）～１５日（水）、午前９時～午後５時 

配布場所：市営住宅管理センター（市庁舎９階）、総合支所、市民センターなど 

受付期間：６月１０日（金）～１６日（木）、市役所駐輪場８階 

 

国保・介護・生活保護・ホームレス対策など 

「くらし」と「健康」守る要求を提出 

生活と健康を守る会 

生活保護についての要望 

介護・国保についての要望 ホームレス対策や市営住宅についての要望 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時議会開催／正副議長、常任・特別各委員会の構成が決まりました！ 

【常任委員会】の構成 

（委員会） （定数） 

  人 

正 

副  （委員長） 

   （委 員） 

総務 
８ 正  くつき 信哉（自民） 

副  田中 敦朗 （未来） 

上野 美恵子（共産）   田尻 清輝（未来） 

江藤 正行（自民）   田辺 正信（市民連合）  

大島 澄雄（自民）   藤永 弘 （公明） 

教育市民 
８ 正  東 すみよ（市民連合） 

副  原口 亮志（自民） 

牛嶋 弘 （自民）   藤山 英美（未来） 

満永 寿博（自民）   田尻 将博（市民連合） 

古川 泰三（日本教育）  井本 正広（公明） 

保健福祉 
８ 正  倉重 徹  （自民） 

副  松野 明美 （未来） 

那須 円 （共産）      下川 寛 （未来） 

坂田 誠二（自民）   福永 洋一（市民連合） 

小佐井賀瑞宣（自民）  園川 良二（公明） 

環境水道 
８ 正  藤岡 照代 （公明） 

副  上田 芳裕（市民連合） 

津田 征士郎（自民）  田中 誠一（未来） 

落水 清弘（自民）   家入 安弘（市民連合） 

三島 良之（自民）   浜田 大介（公明） 

経済 
９ 正  澤田 昌作 （自民） 

副  有馬 純夫 （公明） 

益田 牧子（共産）     田尻 善裕（未来） 

竹原 孝昭（自民）   重村 和征（未来） 

紫垣 正仁（自民）   北口 和皇（自由クラブ） 

田上 辰也（市民連合）   

都市整備 
８ 正  大石 浩文 （未来） 

副  斉藤 聰  （自民） 

税所 史煕（自民）   西岡 誠也（市民連合） 

寺本 義勝（自民）   鈴木 弘 （公明） 

白河部 貞志（未来）  髙本 一臣（政清人和） 

予算決算 
49 正  竹原孝昭  （自民） 

副  白河部貞志 （未来） 

＊ 正・副委員長を除く全議員 

 

 

 

５月 23 日に、選挙後の臨時議会が開かれました。 

議長には津田征士郎議員（自民）、副議長には田尻将博議員（市民連合）が選出されました。 

その他、常任委員会・特別委員会の構成と委員長・副委員長が決まりました。 

【特別委員会】 

（特別委員会） （構成） 

議会運営委員会 

（委員長）斉藤 聰 

１３名 

＊益田議員が所属 

総合的まちづくり 

（委員長）藤山 英美 

１２名 

＊那須議員が所属 

中心市街地活性化 

（委員長）家入 安弘 

１２名 

＊上野議員が所属 

財政運営 

（委員長）落水 清弘 

１２名 

政令市 

（委員長）江藤 正行 

１２名 

＊益田議員が所属 

今期は、議会運営委員会を含め、５つの特

別委員会がつくられました。日本共産党市議

団からは、「財政運営に関する特別委員会」

を除く４つの特別委員会に所属します。 

・ 「総合的まちづくり」・・・防災体制

等を含めたまちづくりについて調査

します。 

・ 「中心市街地活性化」・・・再開発な

ど、中心市街地でのまちづくりについ

て調査します。 

・ 「財政運営」・・・大都市制度（政令

市）の財政問題について調査します。 

・ 「政令市」・・・政令市移行にかかわ

る問題について調査します。 
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